

総会を終え平成二十三年度のコミュニティ活動が始まりました。三月、大岡川沿いに植樹したさくらの苗木は、大きく葉をつけ、しっかりと地中に根をおろしています。本年度も、残された空地に、二回目の花木の植樹をおこない、除草や美化作業に取り組むことが決まりました。住民のボランティアで、町の美的景観や緑化推進がはかられますことは、成が課題です。徳島市のお世話で阿波踊り用品一式の寄贈を受けたことを契機に、郷土の伝統芸能を継承させるとともに、町の活性化につなげようと「住・城こども連」を結成しました。今年度は、城東幼稚園、さくら保育園の園児にも参加してもらい、踊りの練教室に参加している方のご支援を得られますぐ、鉦、笛、太鼓の担当者がいません。こ

東日本大震災は未曾有の被害をもたらしました。住吉・城東地区から七十万五三五七円の義援金を被災地に届けました。あたたかいご協力をいただいた皆様に厚くお礼を由し上げます。又、この大震災は私たちの防災意識を大きく変えました。身についたしつかりとした防災力が必要です。新しい認識のもとに、本年十一月二十七日防災訓練を実施します。

の方面に关心のある方のご支援をお願いいたします。七月十二日には、福祉まつりを開催します。かわいい園児の遊戯、児童による龍神和太鼓や南中ソーラン踊り、さらに、住・城こども連を中心と保護者や来場者も一体となって境内いっぱいに阿波踊りを踊り、住吉神社の祭りを感じ上げるとともに町の賑いを取り戻したいと思います。七月二十四日は、浅香寿穂先生をお招きして、笑いと健康や人権の問題をとりあげ、福祉を考える講演会を開きます。大勢の方々のご参加をお待ちしています。

平成二十三年度への抱負

住吉・城東地区町づくり協議会会長 芝 正裕

広報 住吉 ・ 城東

発行
住吉・城東地区
町づくり協議会
住吉・城東公民館
住吉 4-4-25
電 656-6570, 6678

住吉・城東地区人口
H.23.6.1 現在
人口 9,750(1人減)
世帯数 4,577(17 増)

【主な事業予定】

地区敬老会
さくら緑地除草作業
(11月)
地区コミセンまつり
徳島市民
総合防災訓練
(12月)
さくら緑地
第2回目植樹
等

吉・城東コミセンまつり、新年互礼会、独居高齢者食事会等定着して有意義に行われていますが、さらに創意工夫して内容を充実させ、楽しい活動にしてまいきたいと思っております。本年度も皆様の積極的なご協力ご支援をお願いいたします。

コミセンのサークル紹介

総合空手道 神武会館

純粹に武道の道たるものだけです。力が強くなると、本來の武道を空手道の会館で練習する事は



すれ味 たすさ心いが国武！ い青にのる上追
るをこいかを身ま体籍会ジ空と少よ人と、求
事持のと、何をす力に館が手考年り達共健し、
をた機願その鍛。に關でつとえ育、とに全
心れ会つの為え武応係はきいて成地の幅な体
待、にて心に、道じな、もういに域交広心力
ち空多いを、同空たく性のとま繫社流い身や
に手くま養ど時手稽、別で、すげ会を世の精
しをのすつこにを古幅、す怖。てへ深代育神
て始方。てにそ通を広年がい いのめや成面
いめが 頂活のししい齡、イ き貢る地をの
まら興 きか強てて方、神メ た献事域図向

住吉・城東地区 福祉まつり

日 時 7月12日(火)15時半~
場 所 住吉神社境内

さくら保育園園児のおゆうぎ
渭東第1学童の児童による龍神和太鼓
住・城子とも連による阿波踊り
その他に 抽選会など 盛りだくさん！

住吉・城東地区

福祉講演会 「笑いと健康」

日場講 時所師 7月24日(日)10時~
住吉・城東コミセン2階
浅香 寿穂さん

南京玉すだれの実演もあり、笑いたっぷりの夏のひとときをお楽しみください。お気軽にどうぞ！



第4回ふれあい教室
フィットネス・フラ
第3回すくらむ学級



【夏の公民館講座案内】
お申込み・お問合せは公民館
☎ 656-6678まで



吉野川ひがた教室

ち分動	験優フにハ	講場	日時
く補き	ししレのワ	師所	
だ給や	ていッセイ		8月
さのす	み全シ、ア	佐コ	31
い飲い	ま身ユ心ン	藤ミ	明セ
物服	し運！もの	美ン	10日
を装	よ動簡体リ	時	（水）
お持	うを単もズ	さ2時	
持水	°体でリム	ん階	）

参加無料

生田先生のガーデニング講座

日 時	7月25日（月）13時半～
場 所	コミセン2階
内 容	ハイドロカルチャー
持 物	軍手・袋
材 料	材料費 1,000円
費 用	定員 30名位
	参加費 200円

受付中！

参加自由

ガーデニングサークルは
9月12日（月）13時半～

「親子でダンス」
幼稚園親子対象

環境
学習
しまし
よつ工
ういコ
て体
樂操
して

日時
8月
1030
時日
（火）
11
時
うで
半

「おもしろ環境
出前教室」

8月2日
10（火）
時

「エコバッタ作り」

日時
7月29日
10（金）
時

「カローリング」

日時
7月26日
10（火）
時

「えいごで遊ぼう」

日時
7月21日
10（木）
時

「カローリング」

日時
7月21日
10（木）
時

場所はコミセン2階。 小学校・幼稚園を通してお手紙をお届けしています。 どれも無料

子どもたちとカローリングを楽しみましょう！

参加者を募集中！（12名）

日時 7月26日（火）10時～ 場所 コミセン2階 講師 市体育指導員の方々

カローリングとは、ハンドルと輪（コロ）のついた円盤を的に向かって転がします。小さな子どもから高齢者までどなたでもできる運動です。

地域発見！Part9

「住吉本町郵便局」
をご存知ですか？



昭和30年代の始め頃のことでした。私は家の前で、友人に出会ったことがあります。彼曰く「手紙を出しに来たのよ、住吉島にはここ、安村商店（現武市たばこ店）の前しかポストがないのよ」「えっ」嘘のような本当の話でした。

もちろん、当時は住吉島に郵便局は無く、貯金の出し入れをはじめ、速達、書留や小包などは本局（現徳島中央郵便局）や福島郵便局、助任郵便局を利用するしか方法はなく、私たちは大変不便をかこっていました。

その為、地域の人達の中に郵便局設置の要望は高まっていました。また、地域人口の増加もあり、この願いは当時の郵政省にも受け入れられ、なるべく「人口の集中した、繁華な場所に設置する」の条件で、候補地探しが始まりました。市民病院前から中央市場を結ぶ、現在のメーンストリートは、建設が始まったばかりであり、住吉島橋と養老院（現白寿園）を結ぶ道路を中心に、多くの人家、商店や地場産業の木工所、が集まっていた当時の事情から、現在地（当時の住吉本町3丁目）が選ばれ、昭和35年1月16日地域の期待を担って『徳島住吉本町郵便局』が開局しました。

とは言っても最初は、局長さんを含め局員3名の小さな郵便局でしたが、地域のご支持を得て次第に発展し、昭和52年7月1日には局名を『徳島住吉郵便局』と改め、さらに、平成2年秋からは新局舎で業務を始めました。局員さんも5名に増えました。

帽子をかぶった愛嬌のある赤い円筒型の、たばこ屋さんのポストも、郵便局の開設とともに局舎の前に引越し、長い間郵便局のシンボルとして頑張っていましたが、今は、もうその姿を見ることは出来ません。

(文責 岡島一郎)

児童館から(611-1125)

これから暑い夏です。今年は震災の影響で節電を早い時期からあげられていますが、みんなが協力し合うと無駄に気づき、節約に効果が見られるでしょう。この大変な時期にみんなで意識して、できる事から行動していきたいですね。さて子どもたちは、夏休みに入ります。児童館でお友だちと楽しく遊んでね。夏バテしないように水分補給と睡眠を心がけながら元気に夏を乗り切りましょう。

7月・8月の予定

きらきらくらぶ	4日, 11日（月）10時～11時20分
お誕生日会（乳幼児）	13日（水）11時～
ゲーム大会	21日（木）14時半～
ビデオの日	26日（火）10時半～15時半～
水遊び（ミニプール）	22日（金）25日（月）29日（金）午前中

8月 きらきらくらぶは夏休み中お休みです

(午前・午後いつでも遊びに来てね)

お誕生日会（乳幼児） 24日（水）11時～

ビデオの日 25日（木）10時半～15時半～

水遊び（ミニプール）毎週月・金曜日

(1日, 5日, 8日, 19日, 22日, 26日, 29日) 午前中

*絵本の読み聞かせ 毎週水曜日11時～

*乳幼児相談（随時）

*親子ふれあいプラザ指導員によるカウンセリング

7月28日（木）9時半～11時半

8月23日（火）9時半～11時半

児童館はみんなの居場所、出会いの場、遊びの場です。
楽しく遊ぼうね！